



Palencia 24 de Enero de 2012

Villarrubia retoma la portavocía socialista de Justicia en el Congreso de los Diputados

Las reuniones de la Comisión de Justicia se retoman mañana con las comparecencias del Ministro y del Fiscal General del Estado

El diputado del PSOE por Palencia, Julio Villarrubia Mediavilla, retoma mañana miércoles su actividad parlamentaria como portavoz socialista de Justicia en el Congreso de los Diputados con la comparecencia del Ministro, Alberto Ruiz-Gallardón. El titular de Justicia interviene ante la Comisión a partir de las 10:00 horas para informar sobre las líneas generales de la política de su Departamento.

Villarrubia será el encargado de dar la réplica en nombre del Grupo Socialista al nuevo ministro de Justicia en el transcurso de la reunión extraordinaria de la comisión, constituida recientemente tras el cambio de gobierno resultante de los comicios electorales del 20 de Noviembre.

Durante la tarde el diputado palentino volverá a actuar como representante del Grupo Parlamentario Socialista en una nueva reunión extraordinaria de la Comisión de Justicia en la que comparece Eduardo Torres-Dulce Lifante en relación con su propuesta de nombramiento como Fiscal General del Estado. La Comisión se celebrará a la 17:00 horas.